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股市那些事？股市那些事儿

本篇文章给大家谈谈股市那些事，以及股市那些事儿对应的知识点，文章可能有点
长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所帮助
，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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2018年应该投资股市哪个板块？

不请自来，先说结论8个字：白马蓝筹、绩优龙头

为什么这么说呢？白马蓝筹、绩优龙头炒的这么高了，18年上去会不会是去当接
盘侠了。当然对于炒股来说，没有什么一定、确定、以及肯定之类的词汇，也没有
人能够一定保证哪个板块一定会涨。市场的变换莫测的，炒股只需要知道自己的入
场逻辑什么、最大能够承受的亏损比例是多大、仓位是多少、出现风险怎么应对，
这就够了，至于能赚多少钱，就不要去想了，因上努力、果上随缘，毕竟结果也是
你所不能控制的。

-------扯了一大堆，现在进入主题------

为什么看好白马蓝筹、绩优龙头呢？愿意如下

第一：从2017年开始，整个市场的投资逻辑已经变了，由之前的瞎炒作逐渐向价
值投资（价值投机）进行过渡，题材股、次新股、消息股频遭遭打压，之前是“小
而美”，现在是“大而强”。二八分化、甚至于一九分化的现象愈演愈烈，并且以
后也将成为常态。

第二：随着A股被纳入MSCI指数，A股市场中去散户化的状况近一步加强，2018
年外资入场的资金量要显著高于2017年，外资向来是以价值投资为主，这些资金进
来之后难道会炒新、炒小、炒消息吗？

第三：符合主流趋势，纵观国际市场，比如美国市场，今年道指、纳指等迭创新高
，但是下跌的股票也高达40%多，真正引领美国股市不断上涨的也都是苹果、谷歌
、微软、亚马逊等这些龙头在拉；我国香港股市也是一样的，恒生指数不断新高，
但是也都是腾讯控股这类巨无霸在支撑，与此同时，香港市场今年下跌的股票比例
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仍然高大44%左右。所以“大而强”的思路也是符合国际主流。

我是啪哥，你觉得啪哥说的有点道理，点个关注加个赞；如果你觉得我说的没有道
理，评论区留下你的道理。

最近股市又跌得不行，纵观这么多次大跌，有哪些启示呢？

今年沪指在3587点阶段性见顶之后，接二连三地遭遇黑天鹅利空冲击，以致于从3
587点一路下跌，截止上周五，沪指新低2837点，下跌了750点。

几度下跌的相似之处就是黑天鹅利空，无论是加息，还是加钢铝入场费，抑或是从
500亿到2000亿的出尔反尔黑天鹅，都属于股市利空之中具有较大冲击力的类型，
所以，每一次黑天鹅都让沪指产生了急跌走势。

在这几次大跌之中的启示便是在具有系统风险时务必要控制好仓位，所谓会买的是
徒弟，会卖的是师傅，会空仓的是祖师爷，换言之，能在大跌之前会刚开跌之时就
能果断空仓的确实很幸运，无论是被动空仓，还是主动空仓，都是幸运。

当然，对于操作技艺高超的朋友来说，在这几度大跌后的反击小行情中仍旧能够把
握到不错的掘金机会，说到底，不管是大涨还是大跌，有真本事的都能成为少数炒
股赚钱的人，要成为这样的人，还是只能靠自己成长起来啊。

关注杰克，让你从股市小韭菜，变成炒股老司机！文中内容仅供学习交流之用，不
构成投资建议！感谢阅读，自媒体码字不易，欢迎点赞评论！

为什么觉得股市里的道理都懂，却依然亏钱？

让我这个20多年的老股民说说吧。我太了解散户的心理了，因为自己也当过散户
。后来在证券公司就天天和股民户们打交道。

在股市中交易要想赚钱，必须要做到公正理性客观的分析股票。

而这对绝大多数人都是很难做到的。只因为这是人性的弱点。一般人都是看别人的
事情非常尖锐和理性，而分析自己的问题就自然看不清甚至看不到了。

能够看清自己问题的人，绝对不是一般人。能够反思与自我批判的人，他即便一无
所有也是值得我尊重的。正如鲁迅所说：“真正的勇士敢于直面惨淡的人生”。有
几个股民敢于直视自己亏损的帐户并进行深入的自我批评呢？！
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我记得我年轻时亏损多时，经常不敢打开帐户看自己的亏损额。炒股票的人如果能
真正反思自己，也绝不会十年如一日的犯同样的错误。最常见的表现明明知道买的
股票应卖掉，也不卖。在幻想着侥幸回到自己成本后再卖。等到真回到成本后，又
想再赚点钱再卖，如果真的股价涨升让自己赚了点钱，又想着赚大钱再卖。然后股
价暴跌了，股民就想赚钱时都没卖，为什么现在卖呢？结果股价又继续跌，他又被
套住了。他又决定等下次反弹到本一定卖。这种因果循环，股民可以十年如一日的
这样搞下去。从来不反思自己到底为什么亏损，即便学了很多的技术，当实际操作
起来依然按着自己的本能直觉去操作。

人在金钱面前非常容易失去理性。特别是在股市中这种关乎个人利益得失的地方更
是如此。失去了理性和客观怎么能赚到钱呢？我前些天就让一个大姐卖股票，结果
她答应的非常痛快。收盘前我再次问她，她没有卖，她说她点滴呢来不及了。然后
我就告诉她第二天早上无论赚亏都要卖出，结果第二天收盘前一问她，她还是没有
卖！第三天股价暴跌。。。。她又来问我卖不卖，我实在是无语了。

她的问题是当她看到股票大涨以后，她就开始想象后面还能够大涨。她就开始做发
财梦。然后就醒不过来了。不管别人怎么呼唤她，也没有用了。实际上股民事后什
么都懂，当关乎自身的股票的当时就真的不太懂了！

你知道股市里有哪些“梗”文化吗？

谢谢邀请！

这里的“梗”其实和相声里面的“逗梗”差不多，把要表达的意思经过压缩，精炼
之后，以幽默的方式表达出来，或让人捧腹，或让人沉思，在网上很流行。

股市是江湖，也是我们经济生活很重要的一部分，涨涨跌跌，有苦有乐，自然也少
不了梗。比如：

有个朋友一万元做股票，才一个月就赚了38万，问他怎么赚的？他说给人荐股，
跌停了，被人打断了退，赔了38万。

股市这东西吧，

姚明进去，潘长江出来，奥迪进去，奥拓出来，博士进去，白痴出来，男人进去，
太监出来，少女进去，大妈出来，武松进去，肉松出来。。。。。

一个土豪来深圳玩，上出租后说：师傅，把我拉到你们消费最高，最快的场所。
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司机听说后，一脚油门把土豪送到了深交所。等等！

还有图片如：

还有打油诗如：

人在股市飘，哪有不挨刀。如今虽套牢，绝不把仓抛。熊市固难熬，犹有花枝俏。
牛市一到来，我自向天笑。祝早日解套！

股市烽烟25年，两袖清风钱玩完。后死诸君多努力，捷报飞来当纸钱。

遥想未买之前，轻歌浅醉欢颜。如今套牢盘，夜夜以泪洗面。玩完玩完，欲走又恐
红翻天。等等。

还有许多股市幽默歌曲，听起来也很有趣，太长就不用一一举例了。

这些应该都算是股市梗文化吧！

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股市那些事和股市那些事儿问题对您
有所帮助，还望关注下本站哦！
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